

Sandra Selg, Fraktionsvorsitzende SWG
Ziegelofenweg 7, 67346 Speyer

Sandra.Selg@swg-speyer.de
www.swg-speyer.de

Herrn Oberbürgermeister Eger
Maximilianstr. 100
67346 Speyer

5.11.2018

Anfrage für den 15.11.2018 - Gesunde Luft in Speyer?

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger,

die Nutzer einer Wetter-App des amerikanischen Diensteanbieters „The Weather Company International“ haben im Monat Oktober an einigen Tagen den Hinweis erhalten „Ungesunde Luft in Speyer“.

Hierzu bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Verwaltung bekannt, auf welche Luft-Messwerte sich diese Aussage bezieht? Die Messstation Speyer Nord im Luftmessnetz ZIMEN hat im gleichen Zeitraum für Feinstaub (PM 2,5) und Stickstoffdioxid NO2 keine auffälligen Luftmesswerte ausgewiesen.

Wenn mit dem Hinweis „Ungesunde Luft in Speyer“ der Tagesmittelwerte NO2 gemeint ist, sollte, um unnötige Verunsicherung der APP-Nutzer zu vermeiden, der Diensteanbieter darauf hingewiesen werden, dass bisher die von der EU festgesetzten Jahresgrenzwerte von 40 µg/m³ im Jahresmittel in Speyer nicht überschritten wurden. Siehe folgende Tabelle:

Messstation Speyer-Nord

Oktober 2018	NO2	PM2,5	Jahr	NO2	PM2,5
	[µg/m3]	[µg/m3]		[µg/m3]	[µg/m3]
23. Oktober 2018	46	13	2017	27	13
22. Oktober 2018	38	9	2016	28	13
21. Oktober 2018	39	22	2015	32	14
20. Oktober 2018	47	24	2014	31	14
19. Oktober 2018	46	27			
18. Oktober 2018	61	21			
17. Oktober 2018	62	22			
16. Oktober 2018	60	21			
15. Oktober 2018	38	14			



Oktober 2018	NO2	PM2,5	Jahr	NO2	PM2,5
	[µg/m3]	[µg/m3]		[µg/m3]	[µg/m3]
			2017	27	13
14. Oktober 2018	47	13			
13. Oktober 2018	42	16			
12. Oktober 2018	38	17			
11. Oktober 2018	33	20			
10. Oktober 2018	45	23			
9. Oktober 2018	42	12			
8. Oktober 2018	26	17			
7. Oktober 2018	37	17			
6. Oktober 2018	42	15			
5. Oktober 2018	44	13			
4. Oktober 2018	19	7			
3. Oktober 2018	17	7			
2. Oktober 2018	30	8			
1. Oktober 2018	36	9			

2. Welche Maßnahmen sieht und plant die Verwaltung generell für eine „gesunde Luft“ in Speyer?

Die Speyerer Wählergruppe bittet um Beantwortung der Fragen in der Ratssitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Sandra Selg (Fraktionsvorsitzende) und Dr. Sarah Mang-Schäfer (stellv. Fraktionsvorsitzende)

eingegangen per E-Mail